

「2015年……スタート！」

スウィンガーズ'H 桧垣 瑞枝

スクエアダンスにすっかりハマり、7年前からはパソコンで作図しつつ勉強し、コーラーを目指したいと一時期思いましたが、今活躍しているコーラーは殆ど二十代の頃から始めているとのことで、自分の年齢でスタートでは遅過ぎること、次のレベルに次々挑戦していきたい、併せてコーラーになるべく勉強をするには余りに日々忙し過ぎること、その他諸々を考え、心の中でいつも葛藤し、躊躇していました。

5、6年前からチャレンジの練習会で時々コーラーに代わってライトアップを読んだり、自分の勉強用にチャレンジのコール作りをしていました。バスの中でふと思い付いて書き留めたり、いろいろ考えに考えてコールを作り出す作業も面白くて仕方ないので時間も忘れて夢中になります。

2年前からは例会でMS・Pをコールするようになり、2013、2014年支部コーラー研修に参

加。今回思い切ってニューイヤーパーティーにエントリーしました。躊躇していた分、益々「遅過ぎるスタート」になってしまいました。「コーラー頑張ってね」と何人の方々から声を掛けて頂き、温かく見守って下さっていることを感じつつ舞台に立つことができ、これから頑張っていこうというファイトが湧いてきました。



第3回 New Year's Partyに参加して

スウィンガーズ'H 加藤 典子

今年の初めてのパーティーは緊張しながら少しの気合いを入れて参加しました。

パーティーでは例会の練習とは違い、よく頭が真っ白になります。MSにPLUS、日頃の練習の成果の見せ所と思いつつ、またまた完全燃焼にはいたりませんでした。

でも、他のクラブの方々とは新年の挨拶ができる、とても楽しんで踊れました。私がもたついた時には優しいリード、コールを聞き逃した時の親切なリピート、まだまだ未熟な私に多くのサポートをありがとうございました。

パーティーで楽しかった、また次のパーティーで頑張るぞ~と思えるのは、自分がしっかりと踊れるにこした事はないでしょうが、それ以上にセットが壊れてもパートナーや他の方々と笑顔で踊り続けられた時の、嬉しさや、楽しさがあるからです。

また、何といってもスクエアダンスでは欠か

せないコーラーの存在です。今回はSwingers 'H からもコーラーがエントリーしました。(桧垣さんカッコ良かったよ!!)

ワンチップ、コーラーのコールのおかげで、私たちダンサーは楽しめます。コーラーの皆様、ありがとうございました。

そして、まさに「一期一会」の世界がスクエアダンスにあります。今年は私自身の一期一会を更に増やしていくべきだと思いま

す。

では皆様、今年もスクエアダンスを楽しみましょう!!

